L'Enlèvement de l'Eglise (précisions)

Avant la compilation des versets qui suivra, il m'a semblé nécessaire de clarifier certains points de vue.

Je crois qu'il y a un grand parallèle entre l'Ancien et le Nouveau Testament. Je crois à la répétition des faits et des évènements. Dieu est le même hier, aujourd'hui et demain. Ainsi, je crois qu'une grande partie de ce qui est dit dans l'Ancien Testament, est une figure de notre temps.

J'ai la profonde conviction que Dieu a véritablement enlevé Hénoc et Elie dans le Ciel, et que ces évènements, sont à l'image de l'Enlèvement à venir dans le Nouveau Testament. Je crois à ce que dit le Nouveau Testament, quand il est enseigné que tous les êtres humains ne meurent pas forcément tous, mais que certains partiront de leur vivant avec le corps physique directement dans le ciel.

Je crois à l'Enlèvement de l'Eglise. Je crois que l'Enlèvement de l'Eglise déclenchera le début des grandes Tribulations de 7 ans. Je crois surtout que beaucoup de chrétiens resteront, et qu'ils auront encore la possibilité de se repentir et d'améliorer leur sanctification.

En lisant les Ecritures, je constate que plusieurs personnes se repentiront, mais à l'instar du passage du Deutéronome 28 (qui pour moi est à l'image de la grande tribulation), ils devront le faire alors qu'ils seront totalement livrés à Satan. Le temps de la grâce (Jésus) sera terminé. Jésus l'a dit, lorsque le prince du monde sera là, il ne parlera plus avec personne sur terre.

Pour n'avoir pas, au milieu de l'abondance de toutes choses, servi l'Éternel, ton Dieu, avec joie et de bon coeur, tu serviras, au milieu de la faim, de la soif, de la nudité et de la disette de toutes choses, tes ennemis que l'Éternel enverra contre toi. Il mettra un joug de fer sur ton cou, jusqu'à ce qu'il t'ait détruit. **Deutéronome 28:47-48**. Je ne parlerai plus guère avec vous; car le prince du monde vient. Il n'a rien en moi **Jean 14:30**.

Pourquoi des chrétiens resteront ? Tout est dans la Bible. Jésus a parlé et répété à quel point il faut se tenir **prêt**, pour le jour et l'heure. Même si on ne connait ni le jour, ni l'heure, à partir du moment où on a acquis que nous sommes entrés dans les "temps difficiles" bibliquement parlant, aucun chrétien ne peut laisser traîner des péchés installés. Nous devons être trouvés saints ou en train de combattre tous nos péchés, sinon nous ne serons pas pris. Nous devons combattre le bon combat, le combat contre nous et pour nous, le combat de la foi, comme le dit l'apôtre Paul, 'assujettir son propre corps' (1 Corinthiens 9:27).

La Parole donne la liste des actes et pratiques qui disqualifient les chrétiens pour le Royaume, et donc forcément aussi, pour l'Enlèvement. Ne minimisons plus ces péchés, combattons-les.

Ne savez-vous pas que les injustes n'hériteront point le royaume de Dieu? Ne vous y trompez pas : ni les impudiques, ni les idolâtres, ni les adultères, ni les efféminés, ni les infâmes, ni les voleurs, ni les cupides, ni les ivrognes, ni les outrageux, ni les ravisseurs, n'hériteront le royaume de Dieu. 1 Corinthiens 6:9-10. Or, les oeuvres de la chair sont manifestes, ce sont l'impudicité, l'impureté, la dissolution, l'idolâtrie, la magie, les inimitiés, les querelles, les jalousies, les animosités, les disputes, les divisions, les sectes, l'envie, l'ivrognerie, les excès de table, et les choses semblables. Je vous dis d'avance, comme je l'ai déjà dit, que ceux qui commettent de telles choses n'hériteront point le royaume de Dieu. Galates 5:19-21.

Prenez garde à vous-mêmes, de crainte que vos coeurs ne s'appesantissent par les excès du manger et du boire, et par les soucis de la vie, et que ce jour ne vienne sur vous à l'improviste **Luc 21:34**.

Ce qui arriva du temps de Noé arrivera de même à l'avènement du Fils de l'homme. Car, dans les jours qui précédèrent le déluge, les hommes mangeaient et buvaient, se mariaient et mariaient leurs enfants, jusqu'au jour où Noé entra dans l'arche **Matthieu** 24:37-38.

Tout au long, et même jusqu'à la destruction de la Terre, Dieu attendra que les hommes se repentent, mais une trop grande partie ne le fera pas, malgré tous les fléaux.

Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse, comme quelques-uns le croient; mais il use de patience envers vous, ne voulant pas qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance. 2 Pierre 3:9.

et ils ne se repentirent pas de leurs meurtres, ni de leurs enchantements, ni de leur impudicité ni de leurs vols. Apocalypse 9:21. et les hommes furent brûlés par une grande chaleur, et ils blasphémèrent le nom du Dieu qui a l'autorité sur ces fléaux, et ils ne se repentirent pas pour lui donner gloire. Apocalypse 16:9. et ils blasphémèrent le Dieu du ciel, à cause de leurs douleurs et de leurs ulcères, et ils ne se repentirent pas de leurs oeuvres. Apocalypse 16:11.